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#324 Открыт набор волонтеров в проект «Кассиопея».

 

15 августа 2021 года

 

Участники конференции:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития «Кассиопея»;

ЛиШиони – представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;

Аштар  Шеран -  руководитель  космического  флота  Галактической Федерации

Света (ГФС).

 

 00:00 Начало видео.

 

 00:02 Преимущества волонтеров.

 Ирина: Всем привет!

 Максим: Друзья,  дорогие,  всем  привет!  Самый  основной  вопрос:  как  нас

слышно?  Есть  очень  важная  информация:  сегодня  у  нас  прямой  эфир.  Никаких

оздоровительных сеансов в прямом эфире у нас нет. Сегодня в 14:00 был астральный

полет.

Слышно хорошо, все супер! Ребята, я вас услышал. Услышал о том, что меня

все-таки бывает много в эфирах. Время прямых эфиров мы посвятим общению вас с

Ириной.  Я  постараюсь  меньше  влезать  в  эфиры,  меньше  корректировать  и

контролировать их. Ирина, ты сможешь сама читать вопросы и отвечать на них?

Ирина: Что смогу, прочитаю.    

Максим: Отлично! Сегодняшний эфир посвящен набору в группу волонтеров.

Мы решили открыть новый набор. Наш проект расширяется, и нам нужны помощники.

Многие  скажут:  «А  зачем  мне  быть  волонтером?».  Я  сейчас  расскажу  основные
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преимущества волонтеров.

Во-первых, всех своих волонтеров мы обучаем не только эзотерике, не только

энергопрактикам,  но  и  финансовой  грамотности.  Все  наши  волонтеры,  которые

приходят в  проект,  имеют возможность без  очереди попасть  на обучение  для того,

чтобы мы могли разговаривать на одном и том же языке.

Волонтеры  пользуются  абсолютным  преимуществом  в  плане  консультаций,

если вдруг им нужна какая-то срочная помощь и взаимовыручка от проекта. То есть,

если  у  проекта  есть  возможность  помочь  волонтеру  какими-либо  знаниями,

возможностями и средствами, мы обязательно помогаем. Мы относимся к волонтерам

не как к людям, которые работают и впахивают на проект,  а  как  к своим друзьям,

которые помогают нам развивать этот проект.

Дорогие друзья,  для того,  чтобы попасть  к нам волонтером,  для того,  чтобы

помогать нам развивать наш проект на этой планете,  переходите вниз по ссылке на

волонтерскую  анкету.  Я  вам  гарантирую,  что  любой  человек,  который  помогает

проекту, обязательно столкнется с тем, что в итоге, проект начнет помогать человеку.

Многие  волонтеры,  которые  уже  есть  в  нашем  проекте,  могут  дать  вам  по  этому

поводу обратную связь.

Мы  никогда  помощников  не  забываем.  Мы  всегда  готовы  пойти  навстречу,

дообразовать,  доучить.  Вы  обязательно  сможете  приехать  в  школу  «Кассиопея»  и

пройти здесь не только контактерское обучение, но и оздоровление через Высшее Я. У

волонтеров есть все преимущества для того, чтобы пользоваться благами проекта.

Поэтому ждем Вас, дорогие друзья, в нашу большую команду. Я бы даже сказал

в  большую  семью,  которая  потихонечку  начинает  набирать  обороты  и  начинает

раздражать  низковибрационных  людей,  низковибрационных  сущностей  и  многие

другие  проекты,  которые  построены  только  на  коммерческой  основе.  Ждем  вас  в

гости!

 У меня есть еще одна хорошая новость. На второй поток байкальского ретрита

отказались два человека. Поэтому у нас есть два места на байкальский ретрит. Ссылка,

как попасть на ретрит, тоже есть под этим видео. Под этим же видео вы можете найти

ссылку, как рассчитать все свои Духовные уровни, как просчитать древо жизни. Это

все есть под видео.

Сегодня  эфир  посвящен  именно  интересам  наших  волонтеров.  Я  попрошу

Ирину, если она увидит в вопросах наших волонтеров, отвечать конкретно на вопросы

волонтеров, потому что весь эфир посвящен нашим друзьям, которые помогают нам. Я



не буду мешать этому эфиру.  Я попробую оставить эфир в вашем распоряжении,  в

распоряжении  наших  зрителей,  которые помогают проекту  расти,  а  также  тем,  кто

здесь кайфует,  хайпует,  пишет всякие гадости. Пишите больше, потому что каждый

Ваш комментарий  –  это  возможность  другим  людям найти  нас,  посмотреть  нас.  Я

больше  не  буду  просить  вас  ставить  лайки.  Не  ставьте,  пожалуйста,  их,  е

подписывайтесь на наш канал и не смотрите наши новые видео.

Ирина была на контакте. Мы решили далеко не летать. Кирхитон возил Ирину

на  тихтианскую  базу,  которая  находится  под  озером  Байкал.  Информация  просто

бомбическая!  Я даже  не  ожидал  такого  уровня  информации,  такого  уровня  приема

Ирины на тихтианской базе. Ждите три части о полете Ирины не на какой-то Марс, а

здесь у нас на Земле, где есть базы.

Дорогие друзья, еще раз вам огромное спасибо! Больше не буду занимать ваше

время,  его отдаю Иришке.  Она будет отвечать  на ваши вопросы. И в этом прямом

эфире и в дальнейших эфирах я постараюсь сделать так, чтобы меня было поменьше,

чтобы у вас было побольше времени быть с Ириной.

Всем пока! Большое спасибо тем волонтерам, которые у нас уже есть. Сейчас вы

узнаете, кто у нас сегодня в гостях и галактическую новость.

Ирина: Там уже пишут, чтобы ты их не покидал и читал вопросы, что без тебя

скучно будет.

Максим: Нет, я считаю, что лайки ставят именно те, кто хочет это сделать. Если

кто-то  не  хочет пропустить  новое видео,  он должен подписаться  на  канал.  Больше

никого  просить  не  буду.  Ребята,  это  ваша осознанность.  Хотите,  ставьте  лайки,  не

хотите, не ставьте. Нам нужна осознанная аудитория. Все, замолкаю, ушел!

         

 07:19 Выход  из  Галактической Федерации Света  цивилизации  планеты

Хариштимр.           

 Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья! Сегодня рядом со мной присутствуют

наши кураторы:  ЛиШиони с  планеты Шимор,  МидгасКаус  с  планеты Эслер,  к нам

пришел Аштар Шеран. Он тоже решил отвечать на ваши вопросы. Он пришел в форме

своего фантома. В данное время он находится на своем корабле в полном сознании.

МидгасКаус и ЛиШиони вышли из своих тел, хотя они мне сейчас говорят, что

в  связи  с  участившимися  контактами,  они  тоже  уже  активно  создают  фантомы.  У

МидгасКауса и ЛиШиони есть фантомы, которые работают сейчас в других местах с

другими  контактерами.  С  приходом  людей  в  проект  «Кассиопея»  увеличилось  их



количество у одного и у другого.

Итак,  Аштар  Шеран  желает  сообщить  вам  галактическую  новость,  которая

связана непосредственно с его работой в Галактической Федерации Света.

(Аштар Шеран говорит) Здравствуйте, дорогие друзья! Я сюда пришел для того,

чтобы сообщить вам эту новость и для того, чтобы по мере возможности тоже отвечать

на  ваши вопросы.  Я  уже  участвовал  в  одном  из  прямых эфиров,  и  мне  это  очень

понравилось. Я уже знаю о полете Ирины на базу планеты Тихт под озером Байкал.

Мне об этом рассказали сами тихтианцы, которые прилетали ко мне, в том числе в

физическом теле.

На их планете эта новость уже известна. Кстати, начальник тихтианской базы

говорил мне, что я пока единственный земной человек, который был там в физическом

теле. Там были только в Астрале.

Максим, пишут люди: Максим, ты нам нужен, мы любим тебя.

Максим: Я вас тоже люблю. Я пока просто помолчу,  послежу за эфиром, за

комментариями.

Ирина: Верните Максима, пожалуйста.

Максим: Я  здесь,  никуда  не  ухожу,  просто  не  буду  сейчас  влезать  в

комментарии, чтобы вы пообщались лично с Ириной.

Ирина:  (Аштар  Шеран говорит)  Я сообщаю  галактическую  новость.  Совсем

недавно, несколько земных дней назад у нас было заседание Галактической Федерации

Света,  итоги  которого  сейчас  активно обсуждает  вся  Галактика  Млечный Путь.  Не

только в Межзвездном Союзе, но и в Галактической Федерации Света.

Дело в том, что одна из гуманоидных цивилизаций Галактической Федерации

Света, которая состоит в этой Федерации с самого начала, и которая тоже находится в

звездном скоплении Плеяды, решила выйти из Галактической Федерации Света из-за

решения, принятого руководством Галактической Федерацией Света, о сотрудничестве

с Межзвездным Союзом Галактики Млечный путь. Эта цивилизация на своем языке

называется Хариштимр - так называется их планета. Суть в том, что они отказались

находиться  в  Галактической  Федерации  Света  из-за  разногласий  с  Межзвездным

Союзом в вопросе нахождения в нем некоторых цивилизаций, которых они считают,

мягко говоря, неэтичными. Они приводили различные доводы.

По  моему  личному  мнению,  хариштимрцы  приводили  доводы  чисто

расистского  толка.  Это  расизм,  только  космический.  Это  был  завуалированный,

прикрытый ложным цветом расизм, в котором скрыто подавалась идея превосходства



одних рас над другими из-за генетики, строения тела, цвета кожи, принадлежности к

рептилоидным  расам  и  многого  другого.  У  нас  была  долгая  и  непродуктивная

полемика,  по результатам которой они решили выйти из Галактической Федерации

Света.

Я, конечно, сожалею о принятом хариштимрцами решении, посылаю им Свет

своей любви и решил сказать вам, что наша работа с Межзвездным Союзом все равно

продолжается.  Хочу  сказать,  что  жители  этой  гуманоидной  цивилизации  тоже

находятся в скоплении Плеяд. Они были противниками вступления в Галактическую

Федерацию Света одной из рептилоидных рас, которая вступила в него чуть более 260

земных лет назад. Тем не менее, мы эту рептилоидную расу приняли. Это не Селбет,

это другая раса. Она находится на границе созвездия Геркулеса и созвездия Северной

Короны.  Когда  мы  приняли  эту  расу,  хариштимрцы  уже  собирались  выходить  из

Галактической Федерации Света, но все же остались. И вот теперь такое решение.

Такая вот новость. Ее сейчас обсуждает вся Галактика.  Межзвездный Союз в

лице  представителей  Бурхада  официально  выразил  нам  сочувствие,  поскольку  мы

потеряли одного из самых активных членов Галактической Федерации Света. Тем не

менее  представители  планеты  Бурхад,  так  же  как  и  я,  считают  невозможным

дискриминацию  какой-либо  расы  только  по  внешним  признакам,  а  также  по

преступлениям прошлого.  Темного прошлого хватает и у тех цивилизаций,  которые

сейчас признаются всеми светлыми.

Максим: А есть ли вероятность того, что эти цивилизации вернутся?

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Опиши их. У многих здесь есть кураторы.

Максим: Как они выглядят?

Ирина:  Рост около двух  с  половиной метров.  Ярко  белый цвет кожи,  как  у

бурхадцев, но у них строение головы другое. Круглая голова, нет волос, круглое лицо и

очень высокий вытянутый лоб. Круглая голова нескольким спиралями закручивается

назад,  и  затылок  скошенный.  Глаза  бывают темного  цвета,  бывают голубыми.  Это

зависит от их национальности. Они живут около трех тысяч земных лет. Это средний

срок их жизни. Бывает меньше, бывает больше.

Максим: Много ли у них контактеров на Земле, и чем они занимаются?

Ирина:  У  них  есть  не  только  астральные  контактеры,  но  и  физические  с

разрешения  планеты  Пикран.  Они  брали  разрешение  как  члены  Галактической

Федерации Света. Что сейчас с ними будет,  я не знаю. Это будет решать Пикран и

представители Хариштимра.



У них есть пять колоний в других созвездиях: в созвездии Водолея, в созвездии

Рыб, в созвездии Цефея и так далее. Одна из колоний, которая находится в созвездии

Рыб,  уже  выразила  протест  против  решения  своей  материнской  планеты.  Она  не

состоит в Галактической Федерации Света, но, возможно, вступит. По крайней мере,

официальный протест выразили только они.

Максим:  Будем надеяться на лучшее, что все-таки цивилизация вернется. Эта

галактическая новость для размышления.

Ирина: Мы же обещали в начале прямого эфира послать всем Свет.

Максим: Если это небольшая практика, то давай сделаем это в прямом эфире.

Ирина:  Давайте.  Итак,  Аштар  Шеран  говорил,  что  либо  в  начале  прямого

эфира,  либо  в  начале  практики  Светового  тела  сделать  практику  для  повышения

вибрации  всей  Земли.  Это  очень  короткая  простая  практика.  Она  основана  на

визуализации Света внутри своего сердца и представления планеты, как вы наполняете

ее Светом. Итак, дорогие друзья, она займет не больше нескольких минут, но главное -

сделать ее всем вместе.

        

19:13 Практика от Аштара Шерана о наполнении Земли Светом.

Ирина: Я прошу вас закрыть глаза, расслабиться и сосредоточиться на своем

сердце. Сконцентрируйте внимание на центре грудной клетки. Когда вы это сделаете,

вы  сначала  энергетически,  а  потом  и  физически  почувствуете  свое  сердцебиение.

Энергетически – это значит, что почувствуете интуитивно. Сконцентрируйтесь на этом

ощущении. Оно будет усиливаться.

То, что сейчас ритмично сокращается в вас - это ваше Духовное сердце, которое

посылает энергию вашему физическому телу и всем вашим чакрам в энергетическом

теле. Представьте,  что в вашей груди есть Свет. Кому удобнее представить Солнце,

пусть  представит  Солнце.  Кому удобно  представить  огонь,  пусть  представит огонь.

Это зависит  от  того,  какой образ  вам ближе.  Главное,  чтобы это был образ  Света.

Теперь  вы концентрируйтесь  на  нем и говорите  про себя,  мысленно:  «Я есть  Свет

созидающий. Я есть Свет творящий. Я есть Свет любящий. Я есть Свет любящий. Я

есть Свет абсолютной энергии Божественной Любви».

Теперь, прямо перед собой представляете Землю, как вам ближе. Либо в форме

глобуса, либо как в фильме. Представьте себе голубой шар с материками, океанами,

окруженный облаками. Представьте,  что вы находитесь рядом, и что он размером с

футбольный  мяч.  Мысленно,  физически  не  напрягаясь,  возьмите  этот  шар  в  свои



астральные руки.  Это образ Земли. А теперь на выдохе направляйте Свет из своего

сердца через руки в этот шар и говорите одновременно про себя: «Я посылаю Свет

свой любви всем людям Земли, всем плазмоидным цивилизациям Земли. Я наполняю

Светом любви и исцеления литосферу, гидросферу, атмосферу, биосферу и ноосферу.

Все сферы Земли становятся сферами Божественного Разума. Я прошу Небесного Отца

очистить все оболочки Земли от всех энергий, несовместимых со Светом его вечной

Любви».

Пока  вы это  говорили,  вы продолжали  наполнять  Светом Землю.  Несколько

секунд концентрируйтесь на этом ощущении. Отлично! Поблагодарите свое Высшее Я:

«Я благодарю свое Высшее Я за помощь в гармонизации энергетики Земли».

Теперь  вы  чувствуете  обратный  поток,  потому  что  Земля  это  чувствует.

Чувствуют все люди на Духовном уровне, все плазмоидные цивилизации и жители тех

оболочек, которые мы перечислили. Вдохните в себя этот обратный поток. Когда вы

вдыхаете с намерением получить энергию, она не рассеивается. Скажите: «Благодарю

и принимаю.  Люблю и благословляю.  Обещаю направить  эту энергию на  развитие

безусловной любви».

Теперь я буду считать от одного до пяти, когда скажу: «Пять», вы вернетесь в

обычное состояние сознания и полностью соединитесь со своим телом. Один, два, три

четыре, пять.

Итак,  открывайте  глаза.  Мы сделали  эту практику.  Мы послали Свет  Земле.

Можете теперь писать свои вопросы. Можете описать, что вы почувствовали, это уже

на  ваше  усмотрение,  но  мы  готовы  продолжить  прямой  эфир.  Благодарю,  Аштар

Шеран!

Максим:  Благодарю тебя, Аштар, за практику!  Действительно очень простая,

очень интересная практика.

Вопрос от зрителя: я обычно столб света пропускаю через макушку по всему

позвоночнику  и  через  сердце.  Создаю  поле  вокруг  Земли  и  при  этом  испытываю

волны, проходящие через тело.

Можно разные  практики  делать.  Это  одна  из  практик.  Мы все-таки  сделаем

акцент на вопросах. Мы вас тоже благодарим за то, что вы с нами.

Ирина: Голубой свет, тепло в груди, слезы – это все нормально.

          

27:40 Одежда для выхода в Астрал.

Максим:  Когда  выходишь  в  Астрал,  как  надо  одеваться?  И  вообще,  как



выглядит человек в астральном теле? Людей интересует,  нужно ли иметь одежду в

Астрале?

Ирина:  ЛиШиони  улыбается,  говорит,  что  нужно  положить  свой  лучший

костюм рядом. Когда выйдете в астрал, наденете его. Это шутка.

 Можно практиковать астральные путешествия в любой одежде или вовсе без

нее.  Астральное  тело  принимает  образ  физического  тела,  если  вы  специально  не

изменяли его  образ  какой-либо мыслеформой,  в какой одежде оно при этом будет.

Чаще всего бывает так,  что астральное тело появляется в своей привычной одежде,

которая есть в подсознании человека.

То есть, если специально не создавать какой-либо образ астрального тела, оно

может принять любой образ. Астральное тело может быть в любой одежде, например

которая в данный момент есть на физическом теле, а если находясь в Астрале подумать

о том, как ваше астральное тело выглядит для других, то оно примет этот образ. В том

числе, одежда, черты лица и так далее.

 

29:35 Как обезопасить астральное путешествие?

Максим: То есть в Астрале можно прийти в образе рептилоида?

Ирина: Если вы точно представите себе этот образ, то да, конечно.

Максим: Получается, что многие целители, которые видят рептилоидов, могут

быть просто обмануты шутниками, которые могут принимать эти образы?

Ирина: Могут. Да и рептилоиды могут принимать образы белокрылых ангелов.

Это для них не сложно.

Максим: Как нам понять, что это Аштар, а не рептилоид, который принял образ

Аштара?

Ирина:  Если  ты  не  знаешь  энергетику  рептилоида,  ты  никак  не  поймешь.

Только по ответам. По самому образу нельзя это понять. Его можно легко принять.

Максим:  То есть,  нужно,  обязательно обратную связь иметь для того, чтобы

понимать?

Ирина: Да. Нужно понимать, что я, например, отношусь и к рептилоидам, и к

антропоморфам,  и  к  инсектоидам,  и  к  плазмоидам,  и  ко  многим  другим  расам

абсолютно одинаково. Для меня все - дети Бога, все - дети Света. А те, кто отступил от

пути Света, проходят свой урок возвращения к этому Свету сами, и вся раса за них не

ответственна. Вот если Аштар Шеран придет к тебе или к кому-то другому и скажет

противоположное, то это буду не я.



Максим: Большинство контактеров не такие продвинутые. Они же работают по

наитию. Как определить точно, что перед тобой находится именно тот, за кого он себя

выдает?

Ирина:  (Аштар Шеран говорит) Вопрос надо задавать. Если вы сомневаетесь,

что это, например я, Аштар Шеран, то этому существу,  которое приняло мой образ,

можно задать вопрос: «Покажи себя в Свете Бога, кто ты?». Если он примет другой

образ, не такой, какой он настоящий, будь то воплощенный Дух, гуманоид, плазмоид,

невоплощенный Дух,  то этим сильно понизит свои вибрации. Правда, это не всегда

действует,  потому  понижение  вибраций  ему  может  быть  безразлично,  если  у  него

плохие цели, например.

Поэтому, понять можно только по ответам. То есть, если вы подозреваете, что

это не я, или что это не МидгасКаус, или что это не Архангел Михаил, а кто-то другой,

вы  должны  сначала  спросить  себя,  что  вас  смущает?  И  если  ответы  расходятся,

например сейчас я сказал, что для меня все расы равны, что в каждой расе может быть

преступник, а может быть святой, я сейчас имею в виду преступник Закона Божьего.

Это  может  быть  абсолютно  в  любой  расе  и  моей  тоже,  и  у  рептилоидов,  и  у

инсектоидов, и на Эслере, и на Бурхаде - такое может быть где угодно.

Если будет такой преступник, то вся раса, вся планета за него не ответственна.

А если придет якобы Аштар Шеран, который скажет другое, что вся раса ответственна,

что  всю  расу  нужно  отвергнуть  из-за  преступления  одного,  даже  если  она  не

поддержит этого преступника, то все равно нужен ответ, но это уже буду не я.

Максим:  Я понял.  Достаточно  сложно определиться  людям,  которые только

входят в эзотерику, которые начинают заниматься регрессиями, еще каким-то вещами,

походами в астральные путешествия. 

Ирина:  Есть один  способ,  при  котором  точно  не  ошибетесь  –  чистота

собственного сердца. Когда ты очищаешь свое сердце, видишь истинную суть того, кто

приходит,  тебе  невозможно  создать  иллюзию.  Ты  уже  чувствуешь  энергетику.  За

словами  ты  видишь их  цель.  Это  совсем не  сложно.  Для  этого  нужно  всего  лишь

очистить свое сердце от всего, что не относится к безусловной любви.

Максим:  Аштар, как легко тебе говорить такие вещи! Многие люди на Земле

даже  не  знают,  что  такое  любовь,  что  такое  любить  себя?  А  ты  сейчас  говоришь

очистить от всего ненужного и оставить только любовь. Многие люди не знают даже,

что это такое.

Ирина: Значит, они будут обманывать себя и других.



       

34:55 Научная работа МидгасКауса.

Максим:  Значит,  будем  повышать  осознанность.  Очень  интересный  вопрос:

какую научную работу сейчас ведет МидгасКаус? Чем он сейчас занимается на своей

планете?

Ирина:  (МидгасКаус говорит) Я сейчас занимаюсь работой с контактерами и

настройкой  контактов  с  ними  с  разным  уровнем  сознания  и  настройки  контакта.

Работа, которая у меня была по исследованию земных организмов, закончена. Она уже

отдана  на  исследование  в  экспертный  центр  планеты  Эслер.  Сейчас  я  занимаюсь

контактерами. У меня их уже 58. Занимаюсь настройкой своих фантомов.

Максим: Отлично! На данный момент времени ты занимаешься исследованием

контактеров на Земле, передачей информации. А много ли у тебя контактеров, которые

могут тестировать энергетику людей?

Ирина:  (МидгасКаус  говорит) Да.  Некоторых  я  этому  обучаю  вместе  с

ЛиШиони  и  Эрвином,  который  является  плазмоидом  тридцать  седьмого  уровня

плотности из системы Бетельгейзе.

Максим:  Передавайте  огромный  привет  Эрвину!  Давно  его  не  слышал,  не

видел.

Ирина:  (МидгасКаус  говорит)  Я ему уже в Астрале передал привет,  он тебе

прислал Свет своей любви.

Максим: Благодарю! Ирина, выбирай следующий вопрос.

            

36:40 Причины гибели людей.

Ирина:  Почему бедный народ всего мира погибает от потопа, от пожара? Не

дочитала…

Максим: Почему бедный народ  всего  мира  погибает  от  потопа,  от  пожара?

Легкие планеты горят. Звери, божьи твари. А еще от коронавируса. Вчера 800 человек

в России умерли, инвалиды страдают.

Ирина:  Потому что у нас материальный мир, где одни существа рождаются,

другие погибают по разным причинам: от потопа, от аварий, от войн, от болезней. Если

народ  всего  мира  не  будет  погибать,  то  и  рождаться  никто  не  будет.  Таков  закон

нашего мира. Он называется: «Тот, кто родился, должен умереть, тот, кто умер, должен

родиться!». Вот такой закон. Простой, но эффективный.

Максим: Очень много причин.    



Ирина: Она просто спросила: почему погибают?

Максим: Такой закон. Все погибает, все проявляется.

      

37:48 Имя Архангела Уриила.

Максим: Как зовут  Архангела Уриила, и воплощен ли он? Где живет и чем

занимается?

Ирина: Архангела Уриила так и зовут - Архангел Уриил. Он не воплощен. Он

один из Духов-хранителей христианского эгрегора. Он очень редко выходит на контакт

с землянами. Только, если нужно рассказать, например, о силе молитвы. Он занимается

тем, что учит людей молитвам.

           

38:18 Цивилизации нашей Галактики.

Максим: Я задам вопрос от Буеслава, хотя он себя очень буйно ведет в нашем

чате,  но  вопрос  хороший:  кроме  рептилоидов  и  гуманоидов,  какие  еще  виды

существуют? Расскажи, пожалуйста. Среди тех, кто нас смотрит, многие на понимают.

Я не могу уйти из эфира, потому что удобно, когда я читаю вопросы, а Ирина на

них отвечает, не отвлекаясь.

Расскажи, пожалуйста.

В  Галактическую  Федерацию  Света  входит  очень  много  цивилизаций.  В

основном плазмоиды. Их больше в десятки раз. Какие цивилизации? Аштар, помоги

Ирине. Расскажи,  какие цивилизации существуют в нашей Галактике и не только в

нашей.

Ирина:  (Аштар  Шеран  говорит) По  терминологии  и  классификации

Межзвездного  Союза,  которую  разделяет  и  Галактическая  Федерация  Света,

гуманоидом называется разумный Дух, воплощенный в теле третьей плотности, то есть

в физическом теле, состоящем из атомов и молекул.

Они  бывают  антропоморфы,  которые  похожи  на  людей.  От  греческого

«антропо» – человек, «морфо» – форма. Это тот, кто имеет форму человека.

Рептилия  –  это  определенное  холоднокровное  яйцекладущее  существо,  а

окончание «ид» означает – подобный. Подобный рептилии. Это тоже вид гуманоидов.

Гуманоиды  разделяются  на  антропоморфов,  рептилоидов,  инсектоидов,  на

другие расы, подобные птицам, ракообразным. Это все гуманоиды.

Те Духи, которые воплощены в тонкие тела, называются плазмоидами. Плазмой

на  Земле  называется  четвертое  состояние  вещества.  Если  по-простому  –  это



ионизированный газ. Буду говорить земной терминологией. Газ, из молекул которого

вышли определенные электроны, и из атомов образовались ионы. Обычно они выходят

из-за того, что газ очень горячий под высоким давлением, святящийся.

Но по терминологии Межзвездного Союза плазмоидом называется существо, в

котором  нет  газа,  а  есть  просто  энергия.  Окончание  «-ид»  обозначает  –  подобный

плазмоиду.  В чем его подобие? В том, что он имеет тонкоматериальную структуру

тела, но при этом он невидимый. Он светится так же как Солнце, которое состоит из

плазмы, или шаровая молния. Он может жить в центре звезд. Он подобен плазме, но не

сама плазма. Так же, как рептилоид, подобный рептилиям, но сам крокодил, потому

что крокодил – это неразумное животное, в котором воплощается животная душа.

Уровней  плотности  всего  59.  Третий  уровень  плотности  –  это  как  раз

гуманоиды.

Максим:  Это по данным Межзвездного Союза. У других цивилизаций может

быть  другая  градация  уровней  плотности.  Мы  передаем  информацию  только  от

представителей Межзвездного Союза.

 Сценарий нам никто не  пишет.  Посмотрите,  пожалуйста,  все  наши видео и

прямые эфиры. На прямых эфирах невозможно работать по сценарию.

 Ирина: (Аштар Шеран говорит) Мы, гуманоиды, находимся на третьем уровне

плотности, то есть люди, антропоморфы, рептилоиды, инсектоиды - все находятся на

третьем  уровне  плотности.  Плазмоиды  находятся  на  уровне  плотности,  начиная  с

четвертого по пятьдесят девятый.

Существа,  состоящие  из  веществ  первого  и  второго  уровня  плотности,  не

существуют,  но  иногда  первым или  вторым уровнем  плотности  представляются  те

плазмоиды, которые создают эти элементы. Это твердое и жидкое состояние вещества.

Это вполне корректно по их терминологии.

Максим: Есть еще и Духовный мир, который тоже имеет свою градацию и свои

уровни.  Для  того,  чтобы  вы  определили,  с  какого  уровня  вы  пришли,  вы  можете

пройти по ссылке под этим видео и узнать, с какого уровня вы сюда воплотились.

Вопрос  от  зрительницы  Лизы:  забейте  на  негатив,  не  обращайте  внимания,

берегите себя, мы вас любим!

Лиза,  огромное  спасибо!  Забить  на  негатив  не  могу,  пытаюсь  его

трансформировать  в  конструктивный  позитив.  Буду  стараться  вести  себя  очень

корректно.  Не  реагировать  на  хейтеров,  на  разные  комментарии.  Буду  стараться

смотреть и искать вопросы.



Скажите,  пожалуйста,  уже  наступил  Сварожий  день?  Что  такое  «Сварожий

день»?

Ирина: У меня была конференция с Велесом о славянских богах, о славянских

обычаях. Она еще не выложена.            

Максим: Скоро вы увидите на нашем канале эту конференцию. Все, кто любит

эту тему, будет очень удивлен.

Ирина: Велес – это плазмоид высокого уровня плотности, сорок четвертого или

сорок седьмого, сейчас уже не помню. Он рассказывал о том, каких именно существ

древние славяне называли именем того или иного Бога.      

 

46:27 Кто такой Сварог?

Ирина:  Про Сварога Велес тоже рассказывал. Сварог – это древнеславянское

название первородного сына Божьего, Иисуса Христа. Он был еще в дохристианский

период.

Максим: Что это значит?

Ирина:  Христос  –  это  по-гречески  «помазанник».  По-еврейски  его  звали

Машиах. У этого Духа было и свое название. Именно славяне дали ему имя Сварог. В

то время был еще праязык. Они раскладывали это слово на два слога и одну букву:

Сва-ро-г. «Сва» – это Свет, «ро» – это форма, «г» – это помощь, исцеление, спасение,

избавление, милосердие. И все это вместе расшифровывалось как «светлая форма для

спасения».  Образ,  который  принимал  Сварог  или  первородный  сын  Божий  для

спасения.

Максим: Получается, это было до Христа?

Ирина: До воплощения его как Христа.

Максим: До его воплощения, как Христа, он был воплощен в тумесоутца Яхве.

Ирина:  Он был воплощен в Яхве, но все равно, в форме Духа и фантомов он

приходил и контактировал.

Максим: То есть,  когда он был воплощен на Тумесоуте,  он в любом случае

контактировал с землянами, приходя в форме Духа. Это было воплощение в Сварога?

Ирина:  Да.  Он  вышел  из  воплощения  Яхве  примерно  за  пятьсот  лет  до

рождения в форме Христа.

Максим: Спасибо огромное! Я об этом не знал.

Ирина: Если смотреть по смыслу, кто есть Сварог, то Сварожий день – это день

Христа, день второго его пришествия, когда Земля войдет в Межзвездный Союз. Это и



будет Сварожий день. Пока он не наступил.

           

49:44 Жены Аштара.

Максим:  Понял, спасибо больше! Скажите, пожалуйста, был ли Аштар женат

на Аматуе? 

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Нет.

Максим: А на ком ты был женат, и есть ли у тебя жена?

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Да, у меня есть жена. Она у меня одна.

Максим: Как ее зовут?

Ирина: (Аштар  Шеран  говорит)  Одна  моя  жена  уже  покинула  мир  живых.

Потом  я  женился  еще  раз,  приобрел  любимую.  С  моей  первой  женой  они  были

духовными сестрами. Ее зовут Альяра. Ей около трех с половиной тысяч земных лет.

Максим:  Для ваших двадцати  пяти  тысяч,  я  думаю,  что….  А у  тебя  же  не

двадцать пять, у тебя же пятнадцать тысяч лет. Ну, все равно, для ваших пятнадцати

тысяч – это одна пятая часть.

Ирина:  (Аштар  Шеран  говорит)  Мне  пятнадцать  тысяч  лет,  но  это  у  нас

средний срок, мы можем и дольше жить.

 Максим: Пишут: «Макс, пришла  пора  понять  то,  что  миров,  реальностей,

временных веток развития событий бесконечное множество. Все есть здесь и сейчас».

Максим:  Виктор, все ты правильно говоришь. Вероятностей много. Все есть

здесь  и  сейчас.  Поэтому  здесь  и  сейчас  рассматриваем  все  эти  вероятности,

возможности  и  события.  Когда  вы входите  в  Ленту  времени,  знайте,  что  вы как в

будущее  идете  в  вероятность  событий,  так  и  в  прошлое  выходите  в  вероятность

событий, которые могли быть, но не являются истиной.

Наш проект также не является истиной, но он имеет место быть и объясняет

только  то,  что  можно  осознанно  понять  и  воспринять.  Поэтому  мы  не  являемся

истиной  в  первой  инстанции.  Никого  ни  в  чем  не  убеждаем,  и  никого  не  будем

переубеждать  ни  в  чем.  Мы  пытаемся  с  вами  вместе  найти  какой-то  компромисс,

общаться на одном языке для того, чтобы едино развиваться.

«Что  такое  сверхдуша  и  монады?»   На  этот  вопрос  мы  уже  неоднократно

отвечали. Посмотрите, пожалуйста, видео.

«Есть  ли жизнь  на  Солнце?» То  же самое,  неоднократно  отвечали.  В форме

тонкоматериальных цивилизаций плазмоидов есть.

«Аштар Шеран – это славянский Бог Перун?»



Ирина: Не Перун. Индра. Перун был бурхадец. Это тоже будет в конференции

о  славянских  богах.  У  нас  была  конференция  со  Светланой  Слеповой.  Она

расспрашивала.

            

53:08 Количество параллельных миров.

Максим: Сколько существует параллельных миров?

Ирина:  (Аштар  Шеран  говорит)  Бесконечное  множество,  если  за  параллель

принимать какой-то вариант развития будущего. В Астрале в Ленте времени все миры

видны одновременно.

Максим:  Аштар, у тебя есть помощница Миранда? Она меня сегодня вела на

исцеление. Или это моя фантазия?

Есть  у  тебя  какая-нибудь  помощница,  допустим  не  Миранда,  а  просто

помощница?

Ирина:  (Аштар Шеран говорит) У меня больше двухсот пятидесяти женщин-

помощниц.

Максим: Двести пятьдесят женщин-помощниц?

Ирина:  (Аштар  Шеран  говорит)  Именно  тех,  кто  исцеляет.  Они  из  разных

цивилизаций. Есть женщина с похожим именем - Амарана.

Максим: Кто задал этот вопрос, думайте.

Ирина: (Аштар Шеран говорит) У нее темные волосы.

Максим:  Ребята,  про  Будду  скоро  будем  рассказывать  на  конференции.  В

понедельник у нас будет конференция с буддистом.

Кстати,  вы знаете,  я  такую интересную  новость  узнал!  Одна из  форм линий

буддизма была организована когда-то воплощенным на Земле помощником Аштара

Шерана - Птагом. Но об этом мы узнаем на конференции.

Ирина: А во вторник тоже будет интересно.

Максим: Славянский бог Свантефит, кто он?

Ирина:  В славянском языке вообще не было буквы «ф». Поэтому это явно не

славянский бог.

Максим: В славянском языке вообще не было буквы «ф»?

Ирина: Нет. Все слова с буквой «ф» заимствованные.

Максим: Тогда вопрос поставлен некорректно. Задайте вопрос правильно.

Ирина: Аштар Шеран и Мид говорят, что они такого не слышали.

Максим: «Аштар Шеран, ты с каким-то Шанни общаешься сейчас?» Кто такой



Шанни я не знаю.

Ирина:  (Аштар  Шеран  говорит)  Есть  такой  Шанни  Рисо.  Он  тоже  с  моей

планеты. Ему около тысячи лет. Он один из командиров малого отряда из двадцати

пяти кораблей.

Максим:  Я сейчас от подписчиков узнаю интересные новости.  Для меня это

тоже новость очень интересная.

 Максим:  «Максим,  повышайте  свои  вибрации.»  Не  поверите,  Жанна,

ежедневно  этим  занимаюсь.  Пытаюсь  повышать  свои  вибрации  и  из  низких

рептилоидных выходить на высокие Божественные.

« Почему Аштар Шеран не помогает потушить пожар в Якутии?» Ребята, мы на

этот вопрос отвечали. Как Правительство разрешит Аштару помочь потушить пожары,

так они и помогут. Пока нет массового контакта, никто никому ничего позволять не

будет. И без свободы воли нашего Правительства никто помогать нам не будет. Но для

этого нужно подтвердить, что они существуют и наладить контакт.

 Ирина: (ЛиШиони  говорит)  Как  только  вы,  дорогие  друзья,  вступите  в

Межзвездный  Союз,  сюда  прилетят  ученые  и  специалисты,  которые  помогут  вам

решить ваши экологические проблемы, в том числе наводнения, пожары, извержения

вулканов. Мы будем работать над этим открытым способом.

Максим: Вот говорят, что Шанни – это Духовное имя землянина-контактера.

Ирина: Чьего?

Максим: Аштара.  Насколько  я  правильно  понял,  Шанни  говорит,  что  он

является контактером Аштара Шерана.

Ирина:  (Аштар Шеран говорит) У меня много контактеров, но конкретно это

имя я не помню. Я знаю, что Шанни Рисо – это мой сотрудник.

Максим: Может быть, этот контактер взял свое Духовное имя, благодаря тому,

что у тебя есть помощник. Все может быть. Аштар, как называется ваш корабль?

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Нибируд.

Максим: Похоже на планету Нибиру.

Про  Йети  мы  тоже  рассказывали,  вопрос  неуместный.  Смотрите  видео.

Наберите в поиске «Йети», думаю, что вы найдете.

«Аштар, расскажи, как называлась твоя планета, как она погибла?» То же самое.

Про это мы тоже рассказывали. Есть видео С Аштаром Шераном, где он рассказывает

об этом.

           



58:51 Что будет в поссмертии, если не продлить род?

Максим:  «Что будет в поссмертии, если не продлить род?»             

Ирина: Это будет зависеть от ваших вибраций на момент смерти. Это не имеет

никакого отношения к продлению рода. Имеет значение лишь ваше личное отношение

к этому.

Максим: Ребята,  мы не знаем контактера Шанни, мы не общались с Шанни.

Какой-то  Артем,  ченнелер.  Не  знаем  мы  этого  контактера.  Он  с  нами  контакт  не

налаживал,  на  связь  не  выходил.  Мы не  можем подтвердить,  что  он  контактер  до

момента, пока он выйдет с нами на связь. Надо организовывать конференцию и там все

узнавать,

Ирина: Про Агни-йогу у нас  есть видео.  Я вам сейчас  расскажу,  как искать

видео. Если вы хотите посмотреть видео про Агни-йогу, заходите на главную страницу

ютуба.  В строке  поиска  пишите:  «Агни-йога  Кассиопея».  И сразу  же  выйдет наше

видео. Точно также, если вы хотите посмотреть про Аштара Шерана, тоже пишите в

строке  поиска:  «Аштар  Шеран  Кассиопея»,  и  там  будут  все  видео,  в  которых  он

участвовал.

Максим: Вот пишет волонтер: «Я волонтер из Оренбурга, я простудил почки.

Помогите, пожалуйста!». Дорогой наш волонтер из Оренбурга! Приезжай, пожалуйста,

к нам в Воронеж. Для тебя всегда есть место, где жить. Мы полностью тебя посмотрим

на том оборудовании, которое у нас есть, и попытаемся помочь тебе в соответствии с

теми  запросами,  которые  у  тебя  будут.  Я  уверен,  что  мы  можем  помочь  тебе

гармонизировать весь твой организм, а не только почку. Приезжай, лично мне набери,

я тебя лично встречу, поселю в своем гостеле, проведу все обследования и помогу тебе

избавиться от твоей проблемы, если ты действительно наш волонтер.

«Кто такой Торхан из Плеяд?»

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Я не знаю всех сотрудников, но я слышал такое

имя. Это кто-то с Плеяд, с Футиссы. Может, я лично и общался с ним, но это было

давно. В принципе, я такое имя слышал, и он с планеты Футисса.

Максим: Аштар, а кто такой Тион? Такое имя ты не слышал?

 Ирина:  (Аштар Шеран говорит) Тирсон. Это тоже сотрудник Галактической

Федерации Света, и он тоже с Футиссы. Очень сложно говорить об именах, тем более с

точки зрения восприятия контактера.   

Максим: Спрашивают:  «Вы  с  йети  встретитесь?».  Мне  кажется,  мы  здесь

встречаемся с йети, в комментариях.



По поводу Мельхиседека у нас была конференция?

Ирина: Нет.

Максим: Давайте  уже  последний  вопрос,  и  будем  заканчивать.  Не  буду  я

никого просить ставить лайки. Не хочу больше этого делать, потому что очень много

негатива по этому поводу было. Итак, последний вопрос.

Ирина: Но тогда не про имена. Николо Тесла в Духовном мире.

 

01:04:00 Деятельность волонтеров.

Максим: «Что  будут  делать  волонтеры?» Ребята,  в  нашем проекте  найдется

место  абсолютно  любому  сотруднику-волонтеру,  начиная  от  программистов  и

заканчивая  художниками,  транскрибаторами  и многими другими профессиями.  Под

этим  видео  есть  ссылка,  заполните  анкету,  и  с  вами  обязательно  созвонятся  наши

администраторы и расскажут вам, как вы можете использовать свои знания и умения в

нашем проекте. Проект растет, развивается, поэтому мы всегда ждем всех волонтеров.

«Талисманы и обереги.» У нас в планах нет талисманов и оберегов.

У нас появилась новая продукция. С помощью наших межгалактических друзей

мы создали  очень  интересную  биогеоценозную  структуру  бифидобактерий,  которая

будет полностью восстанавливать весь биогеоценоз всего организма человека. Мы уже

запустили это в продажу, но об этом попозже. Сейчас мы реализуем только для своих

центров. У нас нет большого количества того, что мы создали. Мы получаем обратную

связь от людей, которые этим пользуются. Исследования мы уже провели, но на всякий

случай получаем обратную связь от всех наших сотрудников, волонтеров и тех людей,

которые проходят оздоровление в наших центрах.

 

01:05:40 Как стать  контактером Аштара Шерана?    

Максим:   «Хочу быть контактером Аштара. Что для этого нужно?»          

Ирина: (Аштар  Шеран  говорит)  Вступите  в  контакт  со  своим  Высшим  Я.

Спросите,  можете  ли  вы  быть  контактером  со  мной.  Соответствует  ли  это  вашей

жизненной задаче? Если ответ будет положительным, попросите Высшее Я пригласить

меня. Я или мой фантом придет к вам, и мы мысленно поговорим. Когда я прихожу, я

всегда приветствую. Я не прихожу так, чтобы стоять и молчать.

Максим: Ребята, большое вам спасибо за то, что поддерживаете наш проект. В

этом  году  я  закладываю  фундаменты  двух  больших  зданий  на  нашем  земельном

участке. В следующем году до Нового года я постараюсь построить центры, в которые



вы всегда сможете приехать, провести там время, пообщаться с единомышленниками,

оздоровиться  и  просто  отдохнуть.  Могут  приезжать  все  сотрудники  «Кассиопеи»,

волонтеры проекта, которые помогают проекту развиваться.

Обязанности волонтеров определяет старший группы волонтеров в зависимости

от того, в какую группу вы попадете. Транскрибаторы занимаются одним, художники –

другим, айти-специалисты – третьим.

Всех ждем в нашу большую семью! Присоединяйтесь! Гарантирую вам, что в

любом случае проект будет вас обучать, помогать, потому что вы будете помогать нам

расти и развиваться.

Ирина: Мид и ЛиШиони отдыхают в Астрале.

По основам индуизма у нас уже есть видео с Кришной, с Агни.

Максим: Много  видео  есть.  Ждите  скоро  видео,  где  Ирина  посещала

тихтианскую базу.

Ирина: По ведической культуре и астрологии у нас есть видео. Посмотрите!

Максим: Да,  уже  есть  много  видео.  Зайдите  через  поиск  на  наш  канал,

попытайтесь найти.

Ирина: «А не волонтеру нельзя приезжать?»

Максим: Вы можете приезжать.  Наши центры будут  открыты для людей на

условии донейшн. Мы всегда будем ждать не только волонтеров, но и простых людей.

У  волонтеров  есть  особенные  условия  посещения  центров,  обучения  и  многого

другого. Но все это будут знать только волонтеры. Приходите, все узнаете.

Ирина: Я не могу рассказать вам про цивилизацию змей. Я не знаю, что вы под

этим подразумеваете: рептилоидов, плазмоидов или кого-то еще.

Максим: Всем  пока!  Всех  любим,  обожаем!  Спасибо  огромное  за  то,  что

поддерживаете нас и наш проект.

Ирина: Благодарю вас за вашу поддержку! До новых встреч!

 

 


